

Sitzungsprotokoll

der Sitzung vom 22. Februar 2023
16:15–18:00 Uhr

Fachschaftsrat aller Physikstudiengänge
Universität des Saarlandes
Campus E 26 Raum E.01
66123 Saarbrücken



Anwesende: Fabian Hubertus Kreten, Hassan Latief, Zoë Matti, Judith Certa, Aaron Kreis (via Teams), Anika Rauch (via Teams), Florian Spurk,

Tagesordnungspunkte

- (1) Allgemein
- (2) Tag der offenen Tür
- (3) Kolloquium
- (4) FSK
- (5) MINT-Festival
- (6) Vorkurs Mathematik
- (7) Stellvertretender Sitzungsleiter
- (8) Relevos im FSR

1. Allgemein:

- Interesse an Teambuilding besteht, Terminvorschlag wäre Samstag, dem 01.04, oder dem 08.04. - Abstimmung findet über Telegram statt.
- Die Getränkestrichliste wird mit Aceton gereinigt und von Aaron demnächst überarbeitet.
- Probegrößen von den Shirts besorgen, bevor man die endgültige Bestellung aufgibt.
- Wir sorgen nicht für Haferdrink (oder andere Milch und Ähnliches), da die nach ein paar Tagen gammelt.

2. Tag der offenen Tür:

Wir machen wie jedes Jahr Stickstoffeis, Thomas John stellt uns das Geld zur Verfügung, wir sollen ihm nur die Quittung zukommen lassen. Eine vegane Variante wäre eine gute Idee. Einteilung in Schichten für den Aufbau, wahrscheinlich drei Schichten während des Tags, und für den Abbau. Wir benötigen noch zwei weitere Mixer, unklar woher wir die bekommen.

3. Kolloquium:

Es sollen wieder mehrere Kolloquien stattfinden. Aaron redet morgen mit Thomas John.

4. FSK:

Aaron erzählt: Themen waren die vermiedenen Preiserhöhungen des Mensaessens, der Umgang mit ChatGPT, die Zukunft des Semestertickets (Auswahl zwischen verschiedenen Versionen?), etc.

5. MINT-Festival:

Aaron und Hassan haben sich mit den Pharmazeuten und Chemikern unterhalten, es gibt die Idee im Sommer auf der großen Campuswiese ein gemeinsames Fest zu veranstalten. Aaron hätte dort gerne etwas akademischen Anspruch, sodass alle Fachschaften entsprechend thematische Stände haben.

Hassan meint, dass wir in Kontakt mit den anderen Fachschaften bleiben sollen, indem einzelne sich in die Sitzungen setzen.

6. Vorkurs Mathematik:

Bei Thomas John melden, wenn man Interesse hat, da mitzuhelfen.

7. Stellvertretender Sitzungsleiter:

Fabian meldet sich freiwillig. Wir stimmen der Vollständigkeit halber ab:

| Ja-Stimmen | Nein-Stimmen | Enthaltungen |
|------------|--------------|--------------|
| 7 | 0 | 0 |

8. Relevos im FSR:

Potentiell Verbot von Relevos im FSR. Eine Pflicht, die Relevos mit dem Namen zu beschriften wird definitiv eingeführt, außerdem wäre ein Whiteboard sinnvoll. Eine mögliche Strafe wäre eine erzwungene Spende an die Fachschaft.